

Änderung der Auslieferung für den Musikverlag Thomi-Berg
(inkl. Grosch, Leuckart, Schultheiss, Vieweg)

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass ab dem **1. Juni 2019** die Auslieferung unserer Musiknoten durch das bekannte europäische Großhandels- und Verlagsauslieferungsunternehmen

Grahl & Nicklas GmbH

Gwinnerstrasse 13
60388 Frankfurt/Main
GERMANY
Tel.: +49 (0) 69 94 20 98 - 0
Telefax: +49 (0) 69 94 20 98 - 40
e-Mail: order@grahl-ffm.de
www.grahl-ffm.de

erfolgen wird.

Daher bitten wir Sie, Ihre Bestellungen **ab dem 1. Juni 2019** direkt an Grahl & Nicklas zu senden.

Für Spezialfragen und Sonderwünsche stehen wir auch weiterhin gerne zu Ihrer Verfügung.

Wir sind sicher, dass Grahl & Nicklas Sie kompetent und zuverlässig beliefern wird und Sie durch eine weitere Bündelung im Wareneinkauf profitieren werden.

Musikverlag
Elisabeth Thomi-Berg e.K.
Pasinger Str. 38a
82152 Planegg / GERMANY
eMail: thomi-berg@t-online.de
www.thomi-berg.de

Change of Distribution Services for Thomi-Berg Musikverlag
(including Grosch, Leuckart, Schultheiss, Vieweg)

We are pleased to announce that as from **1. of June 2019** all our sheet music will be distributed by the well known European wholesaler and Distribution Services

Grahl & Nicklas GmbH

- Distribution Services -

Gwinnerstrasse 13

60388 Frankfurt/Main

GERMANY

Tel.: +49 (0) 69 94 20 98 - 0

Telefax: +49 (0) 69 94 20 98 - 40

e-Mail: order@grahl-ffm.de

www.grahl-ffm.de

Therefore we would appreciate your addressing all future orders direct to Grahl & Nicklas.

If there are special questions or any problems, please do not hesitate to contact us directly.

We are sure that Grahl & Nicklas will continue the good relations with you.

Musikverlag

Elisabeth Thomi-Berg e.K.

Pasinger Str. 38a

82152 Planegg / GERMANY

eMail: thomi-berg@t-online.de

www.thomi-berg.de